## Backstand der Zürcher Landfrauen an der Züspa 2016

Schon ist die Zürcher Herbstmesse vom 23. Sept. bis 2. Oktober wieder Vergangenheit. Die Zürcher Landfrauen verarbeiteten 1150 kg verschiedene Mehlsorten zu schön geformten Broten und Zöpfen. Der Besucheraufmarsch hielt sich leider in Grenzen, was wohl zum Teil auch dem schönen Herbstwetter zuzuschreiben ist.

Die Präsidentin der Ländlichen Familienhilfe Isabelle Rüegg und die Sportkletterin und frischgebackene Weltmeisterin im Bouldern, Petra Klingler unterstützten für ein paar Stunden die Landfrauen am Backstand.

Da die Zürcher Gemüseproduzenten Jubiläum feiern, stellten wir ein Gemüsebrötli her aus Chilimehl (erhältlich in der Mühle Balchensthal in Hittnau). Das Chilimehl ist eine Mischung aus Weizenmehl und gerösteten Zwiebeln, Knoblauch, getrockneten Tomaten und Peperoni.

Allen die zum guten Gelingen beitragen, meiner Kollegin Claudia Märki, allen Tagesleiterinnen und Helferinnen aus den verschiedenen Bezirken, die vielen Helfer hinter den Kulissen, meinen Kolleginnen aus dem GA, Barbara Hembd vom ZBV, der Messeleitung und allen unseren Sponsoren die uns finanziell und beratend zur Seite stehen ein herzliches Dankeschön.

Christa Hürlimann